

24 de marzo de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

Se celebra la segunda jornada de la 297 Reunión del Consejo Monetario Centroamericano

El 24 de marzo de 2023 se realizó en Managua, Nicaragua, la segunda jornada de la 297 Reunión ordinaria del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), efectuada en modalidad híbrida.

Se contó con la presencia de los señores Alfonso Guerra de Luna y Afonso Bevilaqua, quienes representan a los países miembros del Consejo Monetario Centroamericano en el Directorio del Fondo Monetario Internacional. Ambos representantes dialogaron con los miembros del CMCA sobre las experiencias e inquietudes de estos en relación con los diversos programas del FMI así como la visión de este organismo internacional en temas actuales de gran importancia, relacionados con las recientes crisis de algunas entidades financieras y su posible impacto en el sistema financiero mundial. Los señores Guerra y Bevilaqua reiteraron su compromiso de trabajar desde el Directorio del FMI en beneficio de los bancos centrales y de los pueblos centroamericanos.

Asimismo, el Consejo designó a las personas que ocuparán los puestos de asesora principal y asesor del Director del FMI que representa a Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras durante el periodo 2023-2025. Las personas designadas fueron Valerie Lankester y Oscar Monterroso.

Finalmente, el Consejo conoció los informes de liquidación presupuestaria y de auditoría de la SECMCA correspondientes al periodo 2022.

El Consejo se integró por los señores Héctor Valdez Albizu, Gobernador del Banco Central de la República Dominicana (BCRD) y Presidente del CMCA, quien participó de manera virtual; Róger Madrigal López, Presidente del Banco Central de Costa Rica (BCCR); Douglas Pablo Rodríguez Fuentes, Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador (BCRES); Álvaro González Ricci, Presidente del Banco de Guatemala (BANGUAT); Ovidio Reyes Ramírez, Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), y Miguel Ramos, Vicepresidente del Banco Central de Honduras (BCH). Por parte de la Secretaría Ejecutiva del CMCA participaron los señores Odalis Marte Alevante, Secretario Ejecutivo, y Joaquín Pinto, Subsecretario Ejecutivo.

El CMCA es un órgano del Sistema de la Integración Centroamericana, tal como lo estipula el «Protocolo de Guatemala al Tratado General de Integración económica centroamericana» (1993).

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Integrado por los Presidentes de los bancos centrales de los países miembros, tiene a su cargo proponer y ejecutar las acciones necesarias para lograr la coordinación, armonización, convergencia o unificación de las políticas monetaria, cambiaria, crediticia y financiera de la región.

SECRETARÍA **E**JECUTIVA DEL **C**ONSEJO **M**ONETARIO **C**ENTROAMERICANO

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: www.secmca.org ~ E-mail: secmca@secmca.org ~ San José, Costa Rica